

El Ayuntamiento destinará 5.500 euros recaudados a la Fundación Río Jordán

MILES DE VECINOS PARTICIPAN EN LA CELEBRACIÓN DE SAN ISIDRO

Vva. de la Cañada, 18 de mayo.- El parque de La Baltasara acogió el pasado viernes, 15 de mayo, la tradicional romería de San Isidro en la que se dieron cita miles de vecinos. En la iniciativa municipal, colaboraron la Hermandad de San Isidro, las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos, la Asociación de Mujeres (AMVAR), la Asociación de Mayores, la Asociación Cultural de Hermanamientos así como comercios y empresas del municipio.

Tras la procesión y la misa, amenizada por el Coro Rociero Amanecer, comenzó una jornada repleta de actividades de ocio y tiempo libre, dirigidas fundamentalmente a la población infantil. El público asistente pudo degustar carnes a la plancha, rosquillas, dulces... y paella, elaborada en la misma pradera, además de comprar en un mercadillo de ocasión los productos en stock ropa, muebles, libros, etc.- que una decena de comerciantes del municipio puso a la venta.

Las actuaciones de los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza y de la Banda Municipal pusieron el broche final a la jornada por la que desfilaron, al compás de la música del organillo, chulapos y chulapas de todas las edades.

Fin benéfico

El Ayuntamiento destinará 5.500 euros - recaudados con la venta de comida y bebida así como con las actividades infantiles- a la Fundación Río Jordán (Jordan River Foundation). Se trata de una organización no gubernamental presidida por S.M. la Reina Rania de Jordania, que gestiona el centro educativo Dar Al-Amán dedicado a la rehabilitación de niños víctimas de abusos y sus familias (www.jordanriver.jo).

Fiesta de hermanamiento

Fieles a la cita y como en años anteriores, una delegación compuesta por vecinos de Le Vésinet, municipio francés hermanado con Villanueva de la Cañada, y de la



ciudad inglesa de Worcester participaron en la romería junto a los miembros de la Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada. La participación de la citada delegación en la fiesta de San Isidro se enmarca dentro del programa de intercambios culturales promovido por el consistorio en colaboración con la Asociación Cultural de Hermanamientos.

Para ver más fotos, hacer click [aquí](#)